

El Nuevo Testamento

Los Hermanos de Jesús no Creen

Juan 7:1-9

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Quien que sea que obedece a mi Padre en el cielo es mi hermano, hermana, o madre. Mateo 12:50

Quien que sea que obedece a mi Padre en el cielo es mi hermano, hermana, o madre. Mateo 12:50

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Cuántos de ustedes tienen hermano o hermanas? (Comparte de ti mismo también.) ¿Sabían que Jesús tuvo hermanos y hermanas? Vamos a leer nuestra historia del libro de Juan. ¿Quién quiere leer? Vamos a ver el capítulo siete de Juan, versos uno al nueve.

Pues, nuestros versos comienzan con “después de estas cosas...” Si nuestros versos comienzan así, entonces tenemos que pensar de que “cosas” pasaron anteriormente. ¿Se recuerdan? Hemos hablado como Jesús alimento a una multitud grande, andando sobre el agua, enseñando del pan de la vida, y después unos del los seguidores se apartaron de Él. Y después leímos Jesús estuvo andando alrededor de Galilea. Decidió hacer resto, en vez de yendo a Judea, porque los Judíos querían matarlo. Los judíos eran los que eran venían de donde nació Jesús. Muchos de los que querían matarlo eran líderes de los templos que no comprendían que Jesús es el hijo de Dios. Pero, pronto iba a ser tiempo para otra cena especial en Jerusalén. ¿Iba a ir Jesús como cada otra vez, o iba a quedarse en Galilea?

Otra gente tenía las mismas preguntas. Ese es cuando la Biblia dice, “Los hermanos de Jesús le dijeron, ‘¿Por qué vas a Judea?’” ¿Quién pensaba que Jesús iba ir a Judea? ¡Los hermanos de Jesús! Sabemos que Jesús tenía a lo menos cuatro hermanos y unas hermanas, y su mamá María también.* Los hermanos de Jesús pensaban que iba a ir a Jerusalén, en Judea, para que se pueda presentar a la otra gente. Aprendimos más en estos versos que Jesús tenía hermanos. Pero también aprendimos que los hermanos de Jesús no creían en Él. Sus hermanos no creían que era el hijo de Dios. Habían crecido con Él, jugado con Él, pero no podían ver sobre el aspecto de Jesús era más que un hermano, era el hijo de Dios.

Mientras estaban hablando, Jesús compartió con sus hermanos que no iba a ir a Jerusalén con ellos. Hasta les dio razón. Jesús les dijo, “No es mi tiempo todavía.” ¿Qué quedar significar esto? Pues, quería decir que sabía exactamente lo que iba a pasar. Recuerden, Jesús es Dios. Aprendimos quien iba a traicionarlo...cuando venía el tiempo

Metas de la lección

Introdúceles que Jesús tenía hermanos.

Habla sobre como la obedecía es lo que realmente nos hace hermanos de Jesús.

correcto. Jesús estaba en control completamente y, cuando sus hermanos se fueron a Jerusalén, Él espero. Sabía que no era todavía tiempo para que Él estuviera allí.

¿Piensan que es triste que los hermanos de Jesús, que crecieron con Él, no podían creer en Él? ¡Yo sí! ¿Pero saben que? Estas son buenas noticias. Sabemos por Mateo 13 que dos de los hermanos de Jesús se llamaban Santiago y Judas (pero no era el Judas que lo traicionó.) Y tenemos en nuestras Biblias dos cartas muy especiales escritas por Santiago y Judas. Las cartas que ellos escribieron fueron llamados por sus nombres. Las dos están en el nuevo testamento y están cerca del fin del a Biblia. ¿Piensan que habrá libros en la Biblia que fueron escrito por gente que no creían en Jesús? ¡NO! ¡La cosa maravillosa es que en leyendo Santiago o Judas sabemos que al fin ellos aprendieron lo que Jesús les estaba predicando. Había un tiempo cuando ellos creyeron que Jesús era más que un hermano, más que un hombre. Podemos leerlo en sus palabras que ellos aprendieron que Jesús es el Señor. ¿Qué quiere decir, conocer a Jesús como Señor? Pues, Judas dice en el cuarto verso de su carta, “Maestro y Señor, Jesucristo.” Señor y maestro significan que alguien más esta en control de las cosas. ¿Has dejando que Jesús tome control de tu vida? ¿O sabes muchas cosas de Él y no le quieres dar el control? ¿Vas a decidir hoy no solo aprender cosas de Él, pero vas a tratar de conocerlo y dejarlo en control sobre las cosas en tu vida? ¡Y cuando los hagas, la Biblia dice que serás el hermano o hermana de Jesús! ¿No quieres ser parte de la familia?

Actividades para el verso de memoria

Hagan una cadena de papel. Imprime el verso de memoria alrededor del a cadena. Practicalo con los estudiantes, hablándoles que ellos también pueden ser los hermanos de Jesús si lo obedecen.

Tiempo de oración

Oren, gracias Dios por enviando a tu hijo. Gracias por haciendo una manera que yo pueda ser parte de tu familia.

Planeación para: Lección 19
Jesús es el que Han Estado Esperando
Juan 7:10-53

Lección para preescolares

Para: Obedeciendo a Dios

Canten: Confiá y Obedece (o Cualquier canto sobre la obediencia)
 Confiá y Obedece
 No hay otra manera
 De estar feliz en Jesús
 En confiar y obedecer.

Enseña: Abro mi Biblia y leo, “Dios me ama.” ¿Sabes que Dios los ama? Pues, si. ¿Has querido decirle a Dios que lo amas? ¿Cómo puedes decirle a Dios que lo amas sin no puedes verlo?

¡Podemos mostrar nuestro amor a Dios por obedeciendo! ¿Qué quiere decir “obedecer?” “Obedecer” quiere decir escuchar lo que alguien nos diga, y después hacerlo. ¿Pero como sabemos lo que Dios quiere que háganos? ¡Todo esta escrito en la Biblia! La Biblia nos dice todo lo que necesitamos que saber del amor de Dios.

La Biblia nos dice que hay que obedecer nuestros padres.
La Biblia nos dice no mentir, y que hay que decir la verdad.
La Biblia nos dice que no debemos de robar.
La Biblia nos dice que hay que decir palabras buenas unos con otros.

La Biblia también nos dice que Dios es feliz cuando creemos que Jesús es su hijo, quien Él envió y murió en la cruz por nosotros. ¡En nuestra historia de la Biblia, aprendimos que Jesús tuvo hermanos y hermanas pero no creían que Jesús era el hijo de Dios. (Sabemos que después que Jesús murió, dos de sus hermanos, Santiago y Judas, realmente creyeron.) ¡Nuestro verso de memoria nos dice que los hermanos verdaderos de Jesús son los que obedecen lo que Dios dice! ¡Así que podemos nosotros ser hermanos de Jesús también!

Oren: Gracias Dios, por amándome. Quiero muéstrate que yo te amo. Ayúdame a obedecerte. Ayúdame a obedecer a mis padres. Ayúdame a hacer lo que es bueno.

Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
 - Hagan una carrera de Tres Piernas. Hablen en como tienen que trabajar juntos. Recuérdales en como Santiago y Judas al fin confiaron en Jesús como Señor y como tenían que trabajar juntos para compartir la verdad de Jesús. Anima a los niños que hagan la misma cosa.
 - Hagan collares usando hilo o cereal que es de forma como “O’s.” Mientras los estudiantes pasan el hilo por medio del cereal y se ponen los collares, recuérdales en como tienen que obedecer a Dios esta semana.
 - Hagan un acróstico con la palabra O-B-E-D-E-C-E-R. Ayudale a los estudiantes que piensen en palabras que empiecen con las letras de “obedecer” y explícales lo que es obedecer.
 - Ayudale a los estudiantes que hagan un árbol de la familia. Habla de cada miembro de sus familias, y después hablen en como ellos pueden ser parte de la familia de Dios.
 - Provee paginas de colorear de Santiago y de Judas, incluye versos de la Biblia de esas dos cartas.
 - Canten cantos de obediencia: Confiá y Obedece o cualquier otro canto que encuentras por el Internet.
 - Para los estudiantes mayores: Hablen del a diferenciad e simplemente naciendo a una familia (como Santiago y Judas que nacieron a la familia de Maria y José) y escogiendo a ser parte de la familia (la familia de Dios). Querrás hablar de Romanos 8:17 – (como somos parte de la familia de Dios, y parte de la familia de Cristo.)
-